

OROFAN® Mundpflege-Gel

Balsam für Mund und Zähne

Eine gesunde Mundhöhle vermindert das Risiko von bakteriellen und viralen Infektionen. **OROFAN®** Mundpflege-Gel ist für die Bedürfnisse der täglichen Mundhygiene geeignet. Es enthält Biopolymere, keinen Alkohol. Es ist für alle Altersgruppen ab 6 Jahren gut geeignet.

Anwendungsempfehlungen:

- Zur Linderung von Mundtrockenheit
- Minimiert das Risiko von Infektionen (Erkältung, Grippe, SARS-CoV-2)
- Zur Vorbeugung von Schleimhautirritationen und Zahnfleischentzündungen
- Bei schleimhaut-, implantat- und zahnetragendem Zahnersatz
- Bei Gingivitis, Stomatitis, hohem Kariesrisiko

Anwendung:

Tragen Sie ein- oder zweimal täglich einen ca. 1 cm langen Strang **OROFAN®** Mundpflege-Gel unverdünnt direkt oder über eine Zahnbürste auf die empfindlichen oder gereizten Stellen der Mundschleimhaut auf. Bei Verwendung als Zahncreme je nach Zahl der Zähne 1 bis 2 Minuten putzen. Es entsteht eine leichte Schaumbildung zur Verteilung in der ganzen Mundhöhle. 10 Sekunden nach Beendigung des Putzens löst sich der Schaum auf. Das Gel regt den Speichelfluss an, vermischt sich mit dem Speichel und vermindert damit Mundtrockenheit sowie Schleimhautirritationen. Das OROFAN-Gel kann im Mund verbleiben und verschluckt werden. Es eignet sich deshalb für die Eigenanwendung sowie für die vom Pflegeteam durchgeführte Mundhygiene bei Pflegebedürftigen in Verbindung mit einer Zahnbürste, im Pflegefall z. B. mit einer **OROFAN®** Pflegezahnbürste. Bei Zahnlosigkeit das Mundpflege-Gel mit einem Tupfer in der ganzen Mundhöhle verteilen.

Ingredients (INCI): Aqua, Xylitol, Glycerin, Aloe Barbadensis Leaf Juice, Hydroxyethylcellulose, Chitosan, Propylene Glycol, Lactic Acid, Panthenol, Parfum, PEG-40 Hydrogenated Castor Oil, Sodium Hydroxide, Sodium Fluoride, Sodium Benzoate, Potassium Sorbate, Chamomilla Recutita (Matricaria) Flower Extract, O-Cymen-5-ol, Citric Acid, Geraniol, Citral, Citronellol, Limonene, Linalool, CI 42051

Inhalt: 75 ml

Für Kinder unzugänglich aufbewahren!

Erhältlich in Apotheken (PZN 16658931)



Stand der Informationen: März 2021



Entwickelt und auf Wirksamkeit wissenschaftlich klinisch getestet am **ORMED Institut für Orale Medizin an der Universität Witten/Herdecke**



Vertrieb durch:

Dr. Hinz Dental-Vertriebsgesellschaft
mbH & Co. KG
Postfach 10 14 25 | 44604 Herne

Probieren Sie auch:

OROFAN® Lippenbalsam

- Bei spröden Lippen
- Bei Schleimhautirritation (wie Herpes und Aphten)
- Vor längeren Zahnbehandlungen



Erhältlich in Apotheken (PZN 16610812)

EN

OROFAN® Oral Care Gel

Balm for mouth and teeth

A healthy oral cavity reduces the risk of bacterial and viral infections. **OROFAN®** Oral Care Gel is suitable for the needs of daily oral hygiene. It contains biopolymers, no alcohol. It is appropriate for all age groups and for children 6 years on.

Recommendations for use:

- To relieve dry mouth
- Minimizes the risk of infections (colds, flu, SARS-CoV-2)
- To prevent irritated mucosa and gum inflammation
- In case of dentures
- In case of gingivitis, stomatitis, high risk of caries

Application:

Apply 2x or more per day ca. 1-cm long strip of undiluted **OROFAN®** Oral Care Gel with a toothbrush on the sensitive or irritated areas of the oral mucosa. When used as dentifrice brush your teeth for 1 to 2 min. depending on the number of teeth. Some foam will form for spreading to the entire oral cavity, 10 seconds after finishing brushing, the foam will disintegrate. The gel will stimulate the flow of saliva and mix with it, thereby relieving dry mouth and gum irritation. The Gel can remain in the mouth and be swallowed. It is therefore suitable for own use and for dependent persons whose oral hygiene is performed by the nursing team. In long-term care, the **OROFAN®** nursing brush is recommended. In edentulous persons the Oral Care Gel should be applied with a swap to distribute the gel throughout the entire oral cavity.

Ingredients (INCI): water, xylitol, glycerin, Aloe barbadensis leaf juice, hydroxyethyl cellulose, chitosan, propylene glycol, lactic acid, panthenol, perfume, PEG-40 hydrogenated castor oil, sodium hydroxide, sodium fluoride, sodium benzoate, potassium sorbate, Chamomilla recutita (matricaria) flower extract, o-cymen-5-ol, citric acid, geraniol, citral, citronellol, limonene, linalool, CI 42051

Contents: 75 ml

Keep out of the reach of children!

Available in pharmacies (PZN 16658931)



Information last updated in March 2021



University
of Witten/Herdecke

Developed and scientifically clinically tested for efficacy at the ORMED Institute for Oral Medicine at the University of Witten/Herdecke



Distribution by:

Dr. Hinz Dental-Vertriebsgesellschaft
mbH & Co. KG
Postfach 10 14 25 | 44604 Herne

Try it, too:

OROFAN® Lip Balm

- In case of chapped lips
- In case of irritation of the mucous membrane (such as herpes and canker sores)
- Before long dental treatments



Available in pharmacies (PZN 16610812)